

L'agence de consulting média et marketing [PLAYGROUND](http://www.playground08.com/playground-agency.html) (siège à Anglet/64), spécialisée dans la filière glisse, a finalisé sa première levée de fonds, de 500 000€, destinée à financer le développement de sa solution innovante de monitoring média. L'opération, réalisée avec l'appui d'Aquitaine Développement Innovation, a réuni, autour d'un investisseur privé de l'industrie de la glisse, deux fonds régionaux, Pyrénées Gascogne Développement et Herrikoa, ainsi que Bpifrance. [www.playground08.com/playground-agency.html](http://www.playground08.com/playground-agency.html)